

Sechs Monate im Rolli!!

08.06.2002 00:00:00 |

Heute vor sechs Monaten hat mir das Schicksal eine meiner grössten Herausforderungen im Leben hingestellt. Das Schicksal zu akzeptieren und ein neues, anderes Leben in angriff zu nehmen. Vor sechs Monaten lag ich in Grenoble im Spital und wusste nicht genau was auf mich zukommen wird. Ein langer, steiniger Weg zurück in die Selbständigkeit. Tiefs und Hochs wechselten sich im Eiltempo ab. Viele schwere Stunden aber auch viele glückliche Momente durfte ich erleben. Mein Horizont hat sich in diesem halben Jahr stark erweitert und ich blicke auf eine stark emotionale Zeit zurück. Heute am 8.Juni habe ich wieder vieles Erreicht und erforscht. Darauf bin ich stolz und ich blicke mit einem weiten Blickfeld in die Zukunft. Neue Aufgaben die zu lösen sind stehen an, und ich setze mir neue Massstäbe. Immer wenn man etwas erreicht hat, schmiedet man sich neue Pläne und arbeitet auf ein neues Ziel hin. Das ist auch bei mir so, meine Selbständigkeit habe ich zurückgewonnen und nun werde ich mich meinen beruflichen Ziele vermehrt widmen. Klar habe ich momentan nicht diesen Biss und die Disziplin, die ich im Sport hatte. Es sind noch zu viele verschiedene Sachen da, die ich im Rollstuhl noch neu erforschen will, das ich mich noch nicht 100% den beruflichen Zielen widmen kann und möchte. Früher hatte ich um hundertstel Sekunden gekämpft und war in ein Schema gepresst, das klare Ziele vorgegeben hat. Heute hat der Faktor Zeit nicht mehr die gleiche Bedeutung wie früher und ich lass mir für viele Sachen mehr Zeit. Mein Ziele habe ich mir privat und beruflich gesetzt. Ich gehe meinen Weg!!
Euch wünsche ich eine herausfordernde Woche!
Herzlichst euer Silla

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)

</de/Fancorner/Kolumnen-Berichte/Newsmeldung?newsid=17&pdfview=1>